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■会長報告 工藤　大輔 会長
みなさんこんばんは。まずは国際奉仕委員会事業

「十勝在留外国人交流事業」アンケートの結果につい
てご報告させていただきます。47名中回答数26とな
っております。交流事業に対する満足度は100%の方
が楽しかったと答えています。その理由については選

択肢がやや3等分されていますが、そのうち会話が若干低く致し方な
いかと思いますが、チームを途中からシャフルして交流の機会を増
やせばといった要望がありました。

今後同様の交流事業があれば全員が参加を希望すると答えてい
ます。

今後やってみたいこととして、サッカー以外の希望もあるようで
す。また在留外国人の方から雪中運動会、その他釣り、またブライン
ドサッカーやボッチャなど障がいをもった方も参加できる種目もあ
りました。国際奉仕委員会のみなさま、最後の検証までありがとうご
ざいました。

次にロータリー情報・記録保存委員会事業の第3回ロータリー寺子
屋です。最後は「1年を振り返って新会員に伝えたいこと」ということ
で私からお話しさせていただきました。寺子屋事業の始まりから不
連続の連続で今なお続く事業の歴史を紹介。また、印象に残る事業や
ロータリークラブが地域や第2500地区に果たすべき役割とそのため
に私たちがすべきことについてお話しさせていただきました。ご参
加いただきました皆さん、ありがとうございました。

次に一昨日開催された親睦活動委員会会の報告です。本日の最終
例会に向けての最終打合せとギリギリ間に合った棚さんの歓迎会と
委員会の打上げ。盛り上げ上手のメンバーで楽しいひとときを過ご
させていただきました。

最後に唐突ですが「Merry Rotary大
賞」の発表です。これはこの1年間
盛り上げてくれた方を選ぶという
ものですが、後から「いや、わたし
の方が盛り上げた！」という方が
出てくるかしれませんので、明確
な基準として、今年の会長報告で
使った画像に最も写っていた会員
に贈ることといたします。

まずは36位から68位、さっそく
棚新会員が入っています。まあ、私
のサジ加減ですが…。続いて11位
から30位です。

こちらは先週退会されたお三方
がチャートイン。その他積極的に
事業にご協力いただいた方々の名
前が出てまいりました。いよいよ
ベスト10、まずは10位から4位まで
の発表です。

いよいよ登場回数が20回を超え
てまいりました。ところで、こんな
こと本当に数えたのか？という疑
問がわいてきたかと思いますが、
もう一つイベントを作りたくて…

ですのでもう少しお付き合いください。
さあ、1位から3位まで一気に発表します！
1位は工藤稔理事、おめでとうございます！僅差で2位は林佑太会

員、3位は板谷委員長でした。
お気づきの方もいらっしゃるかと思いますが、この賞は後にも先

にもこの1回限りでございます、唯一の受賞者工藤さん、おめでとう
ございます。今一度拍手をお願いいたします。以上会長報告とさせて
いただきます。1年間ありがとうございました。

・御礼
みなさん、本日の年度末最終夜間例会にご出席いた

だきありがとうございます。
入会19年目に会長という職をいただき、入会以来多く

の諸先輩に会長の在り方を学びつつ、プラスどう自分ら
しさを出せるかを考えながら活動してまいりました。

当然至らなかったことは多々あったかと思いますが、今の私に出
来る最大の出力でやらせていただきました。

ロータリーの5大奉仕のうち、職業奉仕の出前講座、社会奉仕の子
ども食堂支援、国際奉仕の在留外国人との交流、青少年奉仕では
400mベンチプロジェクトとそれぞれ対外的な事業を実施できたこ
とで地域の方々にロータリーの活動の一旦を知っていただくことが
できたと思います。あらためて会員の皆様のご協力に感謝申し上げ
ます。

そして今日、クラブ奉仕として最後の事業が完結致します。マグロ
が嫌いな子どもはいないと言われますが、当然私も嫌いになれない
なとマグロと板谷委員長に感謝しています。

今年1年、どんなことでもいいからロータリーのこと、このクラブ
で起こっていることを皆様に届けることを目標にしてまいりまし
た。そして少しでもこのクラブのことを好きになってほしい、このク
ラブにいることを楽しんでほしいと思ってきましたが、その気持ち
が少しでも伝わっていれば幸いです。

もう来週から次年度がはじまります。私にいただきました以上の
ご厚情を村松会長にいただければこのクラブはますます盛り上がる
と思います。

最後にずっとそばで私を支えてくれた猿川幹事、慣れないことに
も一生懸命対応してくれたことに感謝しかありません、ありがとう！

みなさん、1年間大変お世話になりました。「Merry Rotary ！」

■会務報告 猿川 陽介 幹事
1年間ありがとうございました。皆様には感謝の気

持ちでいっぱいです。
この1年間、工藤会長を支え、会員の皆様が気持ち良

く、楽しく奉仕活動ができるようにと一生懸命務めさ
せていただきました。

力不足を感じながらも諸先輩の叱咤激励、また、皆様のご理解とご
協力を頂いて一年を終えることができました。心より皆様に感謝申
し上げます。

ありがとうございました、Merry Rotary ！

■バッジ交換

■出席表彰・ホームクラブ100%表彰
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【委員会報告】
【ニコニコ献金】　　　　　　　　　　　 （親睦活動委員）
＜猿川　陽介 会員＞
　皆様には1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。
＜鈴木　正信 会員＞
　帯広ロータリークラブの皆様には本当にお世話になりました。本
日は出席叶わないですが、感謝の気持ちで献金させて頂きます。皆様
のご健勝を心よりお祈り申し上げます。
＜板谷　圭佑 会員＞
　ホームクラブ100%表彰ありがとうございます。本日、年度末最終
例会のご出席、ありがとうございます。お楽しみください。
＜讃岐　武史 会員＞
　私を出席委員会に配属した工藤会長。おかげさまで入会以来20年
目で初めてホーム出席100%になりました。
＜佐藤　真康 会員＞　ホーム100%出席、ありがとうございます。
＜小田　　剛 会員＞　ホーム100%出席！！

■プログラム　「年度末最終夜間例会」 （親睦活動委員会）

＜石神　美代 会員＞　ホーム出席100%、ありがとうございます。
＜猿川　陽介 会員＞　ホーム出席100% ！！
＜結婚記念日祝＞　佐藤　光輔 会員
＜出席表彰記念＞
栂安　雅満 会員（18回目）　　池田　健太 会員（6回目）
花岡寿美代 会員（4回目） 　　千葉　直樹 会員（3回目）
阿部　勝利 会員（2回目） 　　松岡　準志 会員（1回目）
鈴木　　聡 会員（1回目） 　　吉田　隆佳 会員（1回目）
溝口　善昭 会員（1回目）

■出席報告
会員総数：87名（内　免除会員1名）
出席者数：54名（内　免除会員0名　内zoom参加者0名）
本日の出席率：62.7%

■次週のプログラム予定
7月3日（水）「会長・役員・理事就任挨拶」 （理　事　会）


